

Rothdamm 13. März 1921

Mein liebes Kleines Puppenchen,

viele herzliche Dank für Deinen lieben Brief vom Domusky, die ich gestern abend erhielt, als ich zum Deutschen Verein ging. Ich las Deinem lieben Brief auf der Straße und wurde so recht glücklich, denn am jeder Zeile fühlte ich, wie lieb Du mich bist. Ja, mein Puppenchen, meine liebe Raum man muss nicht nehmen, aber es ist doch furchtbar, dass man es von Hals und Hakenmarkt umgeben ist. Schon sehr oft habe ich mir die Frage gestellt, ob die Welt nicht ein großes Drama ist, dann sonst Raum ich mir nicht erklären, warum die Menschen sich selbst so viel Leid und Kummer bereiten.

Was macht denn Deine Erkrankung, Puppenchen, hoffentlich hast Du sie innerlich überwunden, sie steht jetzt vorüber. Hier hatten wir im letzten Feit richtigs Sommerwetter. Auch angenehmlich ist es herzlich. Die Sonne schint auf die Kissen von meinem Fenster, — Kannst Du Dir den Blick vorstellen? Ich habe die Gardine zurückgeschoben und sehe mit diesem Schreibblock auf dem Knie im großen Stuhle, — möchtest Du nicht mal ganz nach oben zu mir kommen?

Im deutschen Vereine war es gar nicht nett. — Ich habe mich an Dich gefasst, ^{dann} ~~ich hatte mich gut angezogen~~, ^{und ich saß, den Sie das gefüllt} auch Gute who sehr fein auss, sie trug ein ganz einfaches schwarzes Seidenkleid mit einem roten Rose, — sie war im Smoking

freut von Musik und von dir auch nicht, das ist
und ich in der Pause fortgingen, — vom ersten Teil des
Programms und vom Ball haben wir also nichts mehr geschen.
Wir gingen noch ins Strandbad am See. Herr Helt blieb
im Paradies, da er tanzen wollte, — er sagte mir, das ich
ein Dackländer sei, ich solle mir noch ins Bett gehen
und an uns denken, für ihn sei ich zu langweilig. — Du,
mein Liebling, ich bin aber absolut kein Dackländer, aber
wenn man mir klassische Musik vorspielt ohne jegliche
Sache und volle Füller, so kann ich nicht zu hören, es
tut zu sehr. Die Dilettanten, die spielen, geben sich
die allergrößte Mühe, aber sie haben den Fehler ge-
macht, den alle Dilettanten bei solchen Begegnungen machen,
nämlich sie sagen nicht an wie zu schwer Sachen und
setzen zu viele Nummern auf Programm. — Herr Helt sagt
ich gebe nicht sagen, das ich noch bei dort war, dann fühlt er
sich vielleicht belästigt. — Ich freue mich, mein Liebling, wenn
wir Beide erst mal zusammen so etwas mitmachen, dann ich
glaube, das Du dann genau so empfinden wirst, wie ich. Aber oft
werden wir nicht ausziehen, nicht wahr? Wir wollen doch so ganz
nur leben. — Dem kleinen Schützen geht es besser, er wird wohl
durchkommen. — Du, mein Liebling, Deine Kirchenbesuche haben
sehr großen Einfluss für mich, und Du machst mir sehr viel
Freude mit Deinen Entwicklungen; — ich habe stets das Gefühl ge-
habt, das es gehen würde, wenn Du selbst vorstehen, — jetzt
würde noch? — Grüß' Matthe und Friedrich stets herzlichst.
Dir, mein Alles, nochmals recht gute Besserung wünschend, —